

Presidente de Cuba dialogó con secretario general de Naciones Unidas

Image not found or type unknown



Díaz-Canel con Antonio Guterres. Foto:PL

Dubái, 1 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, sostuvo hoy un grato encuentro con el secretario general de la Organización de Naciones Unidas, Antonio Guterres, en el marco de la COP 28 que sesiona en esta capital.

El mandatario de la isla, detalló en su cuenta en X que, ratificó el compromiso de su país con el avance en cuestiones prioritarias para los países en desarrollo, que a pesar de ser los que menos aportan al cambio climático, sufren de manera exponencial sus efectos.

Díaz-Canel intervino esta jornada en la Cumbre Mundial de Acción Climática como parte de la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre Cambio Climático (COP

28) y expresó que la paz es necesaria para salvar el planeta.

El jefe de Estado de la mayor de las Antillas compartió una frase de oportuna advertencia: “Ese mañana ya es hoy, y el reloj sigue corriendo”. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340962-presidente-de-cuba-dialogo-con-secretario-general-de-naciones-unidas>



Radio Habana Cuba